

細田中学校だより

第9号(平成31年1月)

3学期始業式での抱負発表の様子です

新聞を活用して

新聞を学校の授業などで教材として活用し、興味や関心の幅を広げる取り組みである NIE教育。子どもたちの「読解力」の低下や文字・活字離れが心配されるなかで、成 果をあげているのがNIE教育(Newspaper In Education 教育に新聞を)です。







記事を熟読する

意見を交換する

考えをまとめる

本校では4年前からNIE教育に取り組んでいます。本年度はNIE実践指定校の認定を受け、毎月テーマを設けて全職員で指導に当たっています。教室前の廊下には各新聞社から寄贈される新聞が並べてあり、生徒が休み時間などに新聞に目を通す姿が見られます。宮崎日日新聞の「14歳の君へ~わたしたちの授業~」のコーナーには本校の生徒の感想が毎月掲載されています。

1月11日には、宮崎日日新聞の記者が参観される中、1年生は「水道の民営化の賛否」、2・3年生は「『AI』のメリットとデメリット」について、複数の新聞記事をもとに意見交流し、自分の考えをまとめました。どの学年も、活発な意見交流と意見発表がなされ、学びがよりいっそう深まっているようでした。今後、新聞を中心にテレビやインターネットなどを含めて、メディアへの総合的な判断力や発信力を身に付けてくれることでしょう。

本校の HP に、この取り組みについての記事等を掲載していますので、ご覧ください。



1年生の様子



2年生の様子



3年生の様子

火災対応避難訓練·消火訓練

1月17日(木)に日南消防署の方々のお手伝いをいただき、火災を想定した避難訓練を行いました。火災を起こさないためには、火を使用している場所から離れないこと、コンセントプラグに埃が付着しないようにこまめに清掃をすることだそうです。また、消防署の方から、平成18年から義務化された住宅用火災警報器(寝室のみの設置で可)を確実に設置することが生命を守ることになるとの注意がありました。火災による死亡原因の多くは、一酸化炭素中毒に因るものですが、就寝中の火災発生に役立つのがこの住宅用火災警報器だそうです。ご家庭でも防災意識を高めていただきたいと思います。

また、今回の避難訓練では、煙(無害)を充満させた教室を手探りで出口までたどり着く体験をしました。白い煙で1m先も見えない状況の中、生徒たちは実際の火災の状況を想定した煙中体験をとおして、改めて火災の恐ろしさを実感したようでした。







食に関する集会

「全国学校給食週間」の取り組みとして、1月18日(金)に「食に関する集会」を行いました。栄養教諭の河野通子先生から、「私が考える給食献立」の中から最優秀賞に選ばれた3年生の阪元郁哉さんの献立が3月のリクエスト給食のメニューに採用されました。また、毎日の給食にどれだけ多くの方が関わってくださっているのか、どのようなことに注意して給食を作られているのかについて、映像を観て学びました。給食調

理員さんをはじめ、給食に携わってくださっている 方々のおかげで、栄養のバランスを考えた豊富な食 材を使用したおいしいメニューが毎日提供されてい ます。生徒たちは、その方々へのお礼の手紙を書き 感謝の気持ちを表しました。



2月の予定

1日(金)生徒会集会

5日(火)学校関係者評価委員会

6日(水)県立高校推薦入試

15日(金)参観日、家庭教育学級閉級式、 立志式 18日(木)教育相談 (~21日)

21日(木)期末テスト(~22日)

25日(月)第2回PTA総会